

UVSQ



université PARIS-SACLAY



CAMP

ÉLECTION DU NOUVEAU DIRECTEUR DE L'ISM

Élection en janvier 2015 du nouveau directeur de l'Institut Supérieur de Management (ISM).

En ce début d'année 2015, une réunion du Conseil de l'ISM s'est tenue pour élire le nouveau directeur de l'Institut.

En effet, le Professeur **Philippe Hermel**, qui a créé l'ISM il y a 5 ans et assumé sa direction depuis lors, a choisi de se tourner vers de nouvelles responsabilités en tant que directeur général académique de deux Grandes Ecoles parisiennes. Il reste par ailleurs dans notre laboratoire de recherche en management Larequoi, en qualité de directeur de recherche. L'ensemble de l'équipe de l'ISM et de la communauté universitaire remercie très sincèrement Philippe Hermel pour son engagement dynamique et pour ses nombreuses réalisations accomplies au sein de notre établissement pendant 20 ans.



Son successeur est le **Professeur Gilles Rouet**, qui a pris ses fonctions ce 19 janvier. Ayant été depuis 2000 professeur des universités à Reims et à Banska Bystrica, Gilles Rouet avait rejoint le laboratoire Larequoi depuis 2013. Il a auparavant réalisé un riche parcours international, notamment en

 tant que coordinateur de programmes Tempus en Russie, expert auprès de la Commission européenne, et détaché au Ministère des Affaires étrangères. Il est également titulaire d'une Chaire européenne ad personam Jean Monnet. Au nom de tous, l'ISM souhaite chaleureusement la bienvenue à son nouveau directeur.